



# Reforma electoral aún no está lista; 'la detallan': Claudia

La reforma electoral aún no está lista, dijo la presidenta Sheinbaum, por lo que habrá que esperar. Por su parte, **Ricardo Monreal**, líder de diputados federales de Morena, dijo que las negociaciones están atoradas por diferencias

entre las dirigencias nacionales de Morena, PVEM y PT, sobre todo en el tema de la eliminación de los plurinominales y sobre el financiamiento público a los partidos. "A veces avanzan y otras retroceden", dijo. —*V. Chávez/D. Benítez / PÁG. 32*



ESPECIAL

Espera. **Ricardo Monreal** (centro) dijo que aún se está escribiendo la iniciativa.

TRAS POSTURA DE LUISA MARÍA ALCALDE

## Se atora reforma electoral; **Monreal**: "A veces avanza, a veces retrocede"

**Se retracta y asegura que el tema de los plurinominales aún "no está concluido"**

**VÍCTOR CHÁVEZ**

[vchavez@elfinanciero.com.mx](mailto:vchavez@elfinanciero.com.mx)

**DIANA BENÍTEZ**

[dbenitez@elfinanciero.com.mx](mailto:dbenitez@elfinanciero.com.mx)

Las negociaciones de la reforma electoral se atoran y se empantan los acuerdos, debido a las diferencias entre las dirigencias de Morena, PVEM y PT, en torno a la eliminación de plurinominales y al financiamiento a los partidos.

"A veces avanzan y a veces retroceden", reconoció ayer el líder de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**.

Luego de los reproches y aclaraciones de la líder nacional de Morena, Luisa María Alcalde, quien afirmó que "es falso que Morena pretenda mantener el sistema actual de plurinominales y sostengamos que es factible una reducción sustancial del presupuesto de los partidos políticos", Monreal Ávila corrigió y aclaró que "no hay todavía resultados, se está escribiendo (la iniciativa), hay que esperar a que concluyan su trabajo los partidos políticos coligados".

Aunque la semana pasada el diputado aseguró que el tema de los pluris "está superado y va a quedar como está actualmente: 300 (de mayoría) y 200 plurinominales, con la fórmula de representación proporcional, como la Constitución lo señala", ayer admitió que el tema

"no está concluido, se está viendo".

También reveló que la semana pasada se pospuso el encuentro habitual de los lunes entre los coordinadores parlamentarios de los diputados y senadores de Morena con la presidenta Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional, y que se retomaría esta semana.

En medio de las versiones en las sedes legislativas de que entre las dirigencias de Morena, PVEM y PT aún no hay un consenso sobre una fórmula para modificar el actual sistema de plurinominales, la presidenta Sheinbaum admitió en su conferencia que "todavía no" hay iniciativa de reforma electoral y que "todavía hay que esperar, la están detallando, están escribiendo la propuesta".

Sobre el curso de las negociaciones entre las dirigencias de los tres partidos aliados, la senadora Geovanna Bañuelos, vicecoordinadora del PT en el Senado, afirmó que se mantienen las conversaciones y que nadie se ha levantado de la mesa de diálogo con la Secretaría de Gobernación por falta de acuerdos.

"No es verdad, estamos instalados de manera permanente en una mesa de trabajo y se van a reanudar los trabajos el día de mañana (hoy)", comentó. "Por supuesto que hay puntos donde existen posiciones encontradas, pero sería una irresponsabilidad entrar en la puntualidad de cualquiera de ellas", explicó.

También desmintió que se haya resuelto ya el tema de los legisladores plurinominales, como aseguró Ricardo Monreal, y que se vaya a mantener el sistema actual.